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（1）西村 順二 

 

●西村順二研究室の 2年ゼミ生が開発した「就活靴下」「内定靴下」の記事が 2025年 2月 3

日の「繊研新聞」に掲載されました。 

【掲載日】2025年 2月 3日 繊研新聞 

 

経営学部 西村順二 教授のゼミ生が開発した「就活靴下」「内定靴下」の記事が 2025 年 2

月 3日の「繊研新聞」に掲載されました。昨年 10月より、加古川市の靴下メーカー株式会社

神木（こうぎ）と産学連携研究を進めてきました。これは本学と加古川市が共催する「加古川

『知』を結ぶプロジェクト」に基づくものです。 

西村ゼミ 2回生は、株式会社神木が製造する靴下の品質力の高さ、そして工場見学時に発見

した余剰靴下に着目し、これらを利活用することによって「繋がる靴下」を企画・開発し、テ

ストマーケティングとして 100足を 1月 20日から、甲南大学生協において販売開始しまし

た。今回は、友人同士が繋がる靴下として、学生向けに「就職靴下」「内定靴下」の販売を行い

ました。このテストマーケティングを通して販売動向のチェック、購買者へのアンケート調査

を実施し、本格的な「繋がる靴下」の完成形を目指しています。 

【経営学部】西村順二 教授のゼミ生が開発した「就活靴下」「内定靴下」の記事が 2025 年 2 月 3

日の「繊研新聞」に掲載されました | お知らせ | 甲南大学フロンティア研究推進機構 

 

 

 

 

 

 

 

2025年 2月 

https://www.konan-u.ac.jp/front/news/%E3%80%90%E7%B5%8C%E5%96%B6%E5%AD%A6%E9%83%A8%E3%80%91%E8%A5%BF%E6%9D%91%E9%A0%86%E4%BA%8C-%E6%95%99%E6%8E%88%E3%81%AE%E3%82%BC%E3%83%9F%E7%94%9F%E3%81%8C%E9%96%8B%E7%99%BA%E3%81%97%E3%81%9F%E3%80%8C
https://www.konan-u.ac.jp/front/news/%E3%80%90%E7%B5%8C%E5%96%B6%E5%AD%A6%E9%83%A8%E3%80%91%E8%A5%BF%E6%9D%91%E9%A0%86%E4%BA%8C-%E6%95%99%E6%8E%88%E3%81%AE%E3%82%BC%E3%83%9F%E7%94%9F%E3%81%8C%E9%96%8B%E7%99%BA%E3%81%97%E3%81%9F%E3%80%8C


 

 

 

 

 

 

●西村順二所長が、経済団体での経営塾でコメンテータを務めました。 

【開催日】2025 年 2月 18日 

【場所】三宮センタープラザ西館会議室 

 

西村順二所長が、（一社）在日韓国商工会議所兵庫の経営塾でコメンテータを務めました。

30名の起業・第二創業を目指す実務家の勉強会で、地域課題解決から大規模企業への成長の

可能性ついての議論が行われ、西村順二所長からは、標準化と適応化の重要性がコメントされ

ました。 

 

 

●西村順二研究室の 2年ゼミ生が加古川『知』を結ぶプロジェクトで最優秀賞を獲得しました。 

【開催日】2025年 2月 15日 

【場所】加古川市役所ホール 

 

 本学と加古川市との連携協定に基づく加古川『知』を結ぶプロジェクトが開催され、経営

学部西村順二研究室の 2年ゼミ生が、㈱神木との産学連携研究の成果を発表しました。「繋ぐ

靴下」を提案し、その論理性、実証性、コンセプトの社会性が評価され、最優秀賞を授与され

ました。 

[ニュース]甲南大学生協「西村ゼミ企画：就活靴下を販売し...｜大学生協事業連合 

 

 

●加護野塾(旧 若手経営者のための MBA 講座)において西村順二所長がコメンテータを務めま

した。 

【開催日】2025年 2月 20日 

【場所】神戸ポートピアホテル 

 

神戸大学名誉教授 故 加護野忠男氏がスタートさせた早朝勉強会に西村順二所長が出席し、

コメンテータを担当。今回は、製紙関係企業の経営者による自社分析と戦略に関するテーマで

の議論が行われました。 

 

 

https://www.univ.coop/news_nr_im/news_detail_430.html


 

 

 

 

 

 

●西村順二所長が大阪府経営合理化協会の経営幹部塾で「戦略論」を講演しました。 

【開催日】2025年 2月 20日 

【場所】大阪産業創造館 会議室 

 

西村順二所長が大阪府経営合理化協会の経営幹部塾において、20 名の経営幹部に対して戦

略論の講義を行いました。 

 

 

●西村順二所長が兵庫県朝来市の第 3次観光基本計画外部評価委員会の会長を務めました 

【開催日】2025年 2月 21日 

【場所】朝来市市庁舎 会議室 

 

地元観光業者、朝来市 DMO、 兵庫県観光局、学識経験者等から構成される兵庫県朝来市の

観光基本計画の外部評価委員会において、2024年度の観光基本計画の評価が行われ、西村順

二所長が委員会会長を務めました。 

 

 

●西村順二所長が神戸市中央卸売市場東部市場の専門部会会長を務めました 

【開催日】2025年 2月 27日 

【場所】神戸市中央卸売市場東部市場 会議室 

 

神戸市中央卸売市場東部市場の専門部会が開催され、西村順二所長が会長を務めました。会

議では、5か年の経営展望計画の進捗度の評価と課題が議論されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

●西村順二研究室の 2 年ゼミ生が『知』を結ぶプロジェクトにて最優秀賞を受賞した記事が繊

研新聞に掲載されました。 

【掲載日】2025年 2月 28日 繊研新聞 

 

2025 年 2 月 28 日付 繊研新聞 
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